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			Villalbilla pide préstamos por cuatro millones y medio de euros en cuatro meses
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El Partido Popular de Villalbilla ha solicitado al equipo de Gobierno y al resto de partidos políticos de la oposición que se convoque por primera vez en la historia de nuestro municipio, el Debate sobre el Estado del Municipio. El Grupo Municipal Popular registró una moción de cara al Pleno Ordinario del mes de mayo, para la celebración de manera anual, y a través de la convocatoria de un Pleno Extraordinario.

El presidente de la formación popular en la localidad, David R. Enguita, considera necesario la celebración de un debate a menos de 380 días para las próximas elecciones municipales del 2023, y ante la “falsa propaganda electoralista que el alcalde realiza con dinero público en los medios de comunicación y en los perfiles oficiales del ayuntamiento, labrándose una imagen que no corresponde con la realidad, una lucha para lavar su imagen tras el abandono al municipio y sus vecinos durante estos últimos tres años”.

Desde el PP de Villalbilla denuncian la falta de transparencia en su gestión, y la reiterada vulneración de derechos de los grupos políticos de la oposición en los Plenos del Municipio, algo que solo contribuye a la opacidad y oscurantismo de los últimos 29 años.

“El Señor Alcalde está hurtando la democracia de este Ayuntamiento, su creencia en la impunidad hace que piense que puede hacer lo que quiera, cuando quiera, y desde el Partido Popular de Villalbilla, no solo le decimos que no a sus políticas, si no que solicitamos un pleno donde podamos ofrecer de manera libre la realidad de nuestro municipio y podamos presentar las propuestas que nos trasladan los vecinos para los últimos meses de legislatura”.

El Alcalde y su equipo de gobierno vuelven a incrementar la deuda municipal en más de 4,5 millones de euros en menos de cuatro meses. En esta ocasión el Partido Popular de Villalbilla, denuncia la solicitud de un crédito extraordinario para parchear la mala gestión y planificación en la construcción en 2018 del local de restauración Camino de la Isabela. Así como, de seguir invirtiendo en la construcción de nuevos espacios deportivos, mientras abandonan y se olvidan del resto de espacios públicos.

“El gobierno socialista de Villalbilla pretende con su mayoría, hipotecar a los vecinos a no tener inversiones hasta el 2027. Un capricho e intereses personales y económicos por construir únicamente espacios deportivos en nuestro municipio”, ha denunciado el presidente David R. Enguita.

El Partido Popular de Villalbilla destaca que, “el Alcalde sabe que en 2023 su grupo perderá las elecciones y pretende no solo malgastar los más de 3,4 millones del PIR qué se debe ejecutar entre 2022 y 2026, sino que además dejará las arcas municipales con una deuda de más de 4,5 millones de euros”.

“El Alcalde tiene miedo, esa es la realidad, miedo de escuchar sus fracasos no de la boca de la oposición sino de la ciudadanía, miedo a ver como los vubilleros están cansados de sus promesas. Exigimos que sea valiente, que se enfrente a la realidad y que convoque el Debate del Estado del Municipio, no puede seguir coartando la libertad y la democracia de los vecinos y de este Ayuntamiento” ha concluido David R. Enguita.

El Grupo Municipal Popular ha solicitado en el Pleno Ordinario del mes de mayo, conocer el presupuesto de los próximos 12 meses en cuanto a campañas de publicidad en los medios de comunicación (radio, televisión, prensa impresa y digital), creación de revista municipal o boletín informativo, redes sociales.

La formación política lleva meses estudiando las últimas Juntas de Gobierno Local, para conocer lo que se gasta cada año el Ayuntamiento de Villalbilla en publicidad institucional, al encontrar que gran parte del dinero es en contratos menores (de adjudicación directa), sino porque el equipo de gobierno utiliza distintas fórmulas, algo que según denuncia el partido les resulta complicado fiscalizar todos los contratos de publicidad.

Durante el Pleno Municipal, el Partido Popular de Villalbilla instó al equipo de gobierno a aumentar las actividades del Plan Joven, con especial atención a las dirigidas a preadolescentes y adolescentes.

Propusieron incluir en el Plan joven actividades como el cine de verano o discoteca light, en las instalaciones municipales existentes, fijando una en el pueblo y otra en los Hueros o Peñas Albas, con el fin de abarcar el máximo número de zonas posible.
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